
１．議会傍聴について 回答数

（１）本会議や委員会の傍聴をされましたか。 －

（ア）傍聴した 5

（イ）傍聴できなかった 1

無回答

（２）「傍聴した」とお答えの方にお聞きします。 －

（ア）興味深く、よかった 3

（イ）まあまあであった 2

（ウ）難しかった、わかりにくかった、つまらなかった

無回答

２．ホームページの中の議会に係る部分について －

（１）３カ月の間にホームページの議会に係る部分をご覧になりましたか。 －

（ア）見た 3

（イ）見なかった 2

無回答 1

（２）「見た」とお答えの方にお聞きします。 －

（ア）興味深く、よかった 2

（イ）まあまあであった 1

（ウ）難しかった、わかりにくかった、つまらなかった

無回答

議会モニター回答集計表

（令和元年１２月議会）

回答者：１７名中　６名
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○

○

○

○

○

○

○ 議員全員協議会を傍聴させて頂きました。それぞれの反省意見が出て良かったと
思います。

年末に集まり３０分で終わり、何か物足りなさを感じました。

佐藤議員が台風１９号の災害ボランティアへ出かけたことに対して頭が下がります。
議員自身も仕事をする中でのボランティア活動なかなかできることではありません。

櫻井議員の質問、もっと的確にまとめれば短時間で済むと思います。

毎回言いますが、全員の一般質問を聴きたかったです。

村議会ワンチームとなり結束しましょう！　一村民として応援します。

一般質問を午後から拝聴しました。内容は良かったのですが、毎度同じ議員が目を
長い時間閉じておられます。どのようなおつもりなのでしょうか？毎回書いても変わ
りなしなので、今回も書くだけムダでしょう。

１２月１８日の本会議が９：００～９：３０で３０分で終わり。役場・村会議員の方々が

１２月議会運営等について要望や提言、意見等
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